

Fairplay Charta

Welche Rolle ich auch immer im Sport spiele,
und sei es die eines Zuschauers,
ich verpflichte mich:

- Unabhängig vom Einsatz und von der Härte des Wettkampfes aus jeder Sportveranstaltung einen besonderen Moment, eine Art Fest zu machen.
- Mich den Regeln und dem Geiste der von mir ausgeübten Sportart anzupassen.
- Meine Gegner zu respektieren wie mich selbst.
- Die Entscheidungen der Schiedsrichter oder Wettkampfrichter zu akzeptieren, da ich weiss, dass sie wie ich das Recht haben, einen Irrtum zu begehen, aber ihr Möglichstes tun, um dies zu vermeiden.
- Bosheiten und Aggressionen bei meinen Handlungen, meinen Worten und meinen Schriften zu vermeiden.
- Keine Kunstgriffe oder betrügerische Handlungen zu verwenden, um zum Sieg zu gelangen.
- Sowohl beim Sieg als auch bei der Niederlage Würde zu bewahren.
- Jedem Sportler mit meiner Gegenwart, meiner Erfahrung und meinem Verständnis zu helfen.
- Jedem Sportler zu helfen, der sich eine Verletzung zugezogen hat oder dessen Leben in Gefahr ist.
- Ein wahrer Botschafter des Sports zu sein und mich dafür einzusetzen, dass die oben genannten Prinzipien beachtet werden.

Erfülle ich diese Verpflichtung,
so bin ich ein wahrer Sportler.